

TITOUAN HALLÉ : « RETROUVER LA LIGUE A LE PLUS VITE POSSIBLE »

A 23 ANS, L'UN DES ESPOIRS DU REC VOLLEY TIENT UNE PLACE PRÉPONDÉRANTE DANS LE COLLECTIF DE QUENTIN MARION. FRAÎCHEMENT PROMU, LE CLUB BATAILLE DUR POUR ESPÉRER TERMINER DANS LES 8 PREMIERS DE LIGUE B. ACTUELLEMENT 9^E AU CLASSEMENT (3 VICTOIRES POUR 6 DÉFAITES), LA ROUTE EST ENCORE LONGUE POUR JOUER LES PLAY-OFF. MAIS POUR L'OPTIMISTE NUMÉRO 3 RENNAIS, RIEN N'EST IMPOSSIBLE !

Comment juges-tu le début de saison du REC Volley ?

Il est un peu compliqué. Nous ne jouons pas aussi bien que l'on pourrait. L'exigence est élevée en Ligue B, c'est à nous de faire preuve de plus de régularité. Nous avons de bons joueurs et sur le terrain, c'est déjà de mieux en mieux. Les trois victoires que nous avons obtenues, ce sont contre des équipes où nous devons absolument battre. Nous avons un très bon groupe où tout le monde s'entend, il n'y a pas de raison que l'on ne progresse pas.

Evolution du fait qu'il n'y ait pas de descente en Elite cette année ?

Il faut rester prudents car nous ne sommes jamais sûrs de rien. Après, nous jouons toujours pour gagner. Nous n'avons pas envie de perdre tous nos matchs et terminer en bas de classement. Nous regardons toujours vers le haut et notre objectif c'est de jouer les play-off. Il n'y a qu'une seule montée mais quand on voit l'équipe qui est montée la saison passée, tout est possible. Nous ne sommes pas du tout favoris mais pourquoi pas !

Est-ce qu'il y a un problème de moti-

Est-ce que tu t'appuies sur l'expérience des joueurs plus expérimentés



comme le capitaine Philippe Tuitoga ou encore Marc Zopie ?

Je ne leur demande pas spécialement de conseils directement mais ce sont des joueurs qui n'hésitent pas à prendre la parole quand il y a des choses à dire. Leur expérience à leur poste est très importante dans notre collectif, ils sont toujours sur le terrain. Ils nous aident dans le jeu, bien sûr, mais ils savent aussi comment gérer les matchs difficiles.

Tu as également participé à quelques rencontres en Ligue A à l'époque du Rennes Volley 35, cette expérience te sert-elle aujourd'hui ?

Sûrement ! Je ne me rends pas forcément compte car à l'époque, j'avais mis le volley un peu de côté pour les études. J'étais déjà en école d'ingénieur à l'INSA de Rennes. Côté de joueurs aussi forts pendant deux ans, faire des entraînements avec eux, ça aide forcément à progresser !

Comment as-tu vécu la disparition du Rennes Volley 35 ?

C'était difficile car on ne savait pas ce qui allait nous arriver. Rester en Ligue A ? Aller en Ligue B ? La nouvelle est arrivée très tardivement et nous l'avons mal vécue. On ne s'attendait pas à retomber en Troisième division. Personnellement, j'étais aussi dépendant de mes études à Rennes. Il y a d'autres INSA en France, j'aurais peut-être pu partir ailleurs mais avec cette décision tardive, je devais rester ici. Nous avons tout de suite eu comme objectif de remonter. Ce qui n'est pas simple car il y a beaucoup de bons joueurs en Elite ! Nous avons réussi, c'est le principal.

Quel est ton objectif sur cette deuxième partie de saison ?

Déjà, que l'équipe progresse de plus en plus pour jouer les play-off. C'est notre unique objectif, nous regardons tous vers le haut. Notre souhait est de retrouver la Ligue A le plus vite possible. Pourquoi pas dès cette année ? On ne sait jamais et nous n'avons rien à perdre ! Personnellement, je veux aussi être plus efficace en attaque. Je veux faire mieux partout mais surtout en attaque.

En plus du REC Volley, vous jouez également au beach volley, comment est venue cette passion "dévorante" pour ce sport ?

Je joue effectivement au beach-volley mais c'est plus pour le plaisir que pour la compétition. C'est un système de points avec un classement individuel qui nous permet de participer à des tournois plus ou moins relevés en terme de niveau. Je joue souvent avec un ami qui est à Toulouse donc je vais parfois m'entraîner là-bas. Mais je n'en fais pas trop. L'été, c'est aussi pour les vacances ! Sinon j'ai commencé le volley à 9 ans car toute ma famille joue à ce sport. Mes parents ont même monté un club à Gézvezé ! Je m'y suis donc inscrit. Nous avions un bon groupe au niveau national et vers 15 ans, j'ai rejoint le REC avec 4-5 de mes coéquipiers. C'est comme ça que tout a commencé !

Que peut-on te souhaiter pour cette nouvelle année 2022 ?

De continuer de progresser ! Des victoires, les play-off et on verra bien où tout ça nous mène ! ■

CNJ
CENTRE NANTAIS DE JOURNALISME

Les futurs pros de l'info !



**BACHELOR JOURNALISME
TITRE CERTIFIÉ BAC+3**

- TV, RADIO, PRESSE ÉCRITE, WEB AU CNJ, NOUS FORMONS DES JOURNALISTES PLURIMÉDIA
- NOS INTERVENANTS SONT DES JOURNALISTES PROFESSIONNELS EN ACTIVITÉ
- DU MATÉRIEL DE PRO DANS NOS LOCAUX DE NANTES PARISIS (STUDIOS RADIO ET TV, CAMÉRAS)
- ACCRÉDITATIONS, REPORTAGES, STAGES : ACTIVEZ VOTRE RÉSEAU !
- SPÉCIALITÉS : SPORT, CULTURE, POLITIQUE, ENVIRONNEMENT...



LES PRODUCTIONS CNJ

- UN SITE PROFESSIONNEL WWW.LAREDAC.MEDIA
- LE JOURNAL ADN TRIMESTRIEL - 7000 EXEMPLAIRES
- DES PODCASTS THÉMATIQUES
- DES ÉMISSIONS TV

**PORTES OUVERTES
CANDIDATURES**

contact@cnj44.com
02 55 59 93 19

CENTRE NANTAIS DE JOURNALISME
2, Impasse Joseph Marie Fourage
44300 NANTES

www.cnj44.fr

